
Mündliche Mitteilungen 
des Herrn Schier betr. Anfrage des AM Kleinekathöfer bezüglich Projekt Walberberg (ASS 
17.09.2015) 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Zusatzfrage von 
AM Kleinekathöfer 
Wann könnte Baubeginn sein? 
Antwort: 
Wenn der ASS einen entsprechenden Beschluss trifft, würden sich die ersten Maßnahmen zur 
Ausschreibung der Bauleistung anschließen. 
 
betr. der gestellten Anfragen in der öffentlichen Sitzung  
AM Velten Aussage in den Rheinorten, dass der an der Talstraße/Ecke Uedorfer Weg gelegene 
Gärtnereibetrieb Beckert, von der Firma Ritter übernommen wird. 
1. Gibt es dazu Kenntnisse? 
2. Sind Verträge über Flüchtlingsunterkünfte mit der Firma Ritter abgeschlossen 

worden? 
 

Antwort: 
Es wurde verbal grundsätzlich ein Einvernehmen mit der Firma Ritter erzielt. 
Die Verträge werden derzeit abgestimmt. 
 
Zusatzfragen von 
AM Hanft 
Teilt die Verwaltung meine Auffassung, dass gezielte Indiskretionen aus nicht öffentlichen 
Sitzungen, die in der Presse zu lesen waren, nicht förderlich für einen Vertragsabschluss in 
Sachen Ritter oder mit anderen Inhabern sind? 
Antwort: 
Die Verwaltung wird diesem Tatbestand nachgehen. 
 
AM Velten betr. Weiternutzung der Uedorfer Turnhalle 
Antwort: 
Es sind für den Rest des Jahres Flüchtlingszahlen zu erwarten, die mit den 740, die für 
Bornheim definiert wurden, nicht ausreichen werden, sondern weitergehen. Wenn es nicht 
gelingt, ständig Wohnungen zu finden, wird nicht nur über die Uedorfer Turnhalle sondern auch 
über andere Turnhallen nachgedacht werden müssen. 
 
AM Hochgartz betr. Erntehelferunterkünfte 
Gibt es diesbezüglich ein Umdenken? 
Antwort 
Bei der weiteren Prüfung muss eine effektive Nutzbarkeit geprüft werden.  
 
AM Kleinekathöfer 
Gibt es einen neuen Sachstand zum Thema Heimatblick? 
Antwort: 
Nein. 
 
AM Hochgartz 
Ist der Heimatblick eine Alternative zur Unterbringung von Flüchtlingen? 
Antwort: 



Nein. Der Eigentümer der Immobilie steht nicht zur Verfügung. 
 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Keine. 


